

Reitera presidente Miguel Díaz-Canel apoyo de los cubanos a Venezuela



La Habana, 18 sep (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel resaltó que más de medio millón de firmas de cubanos también llegarán a la ONU en respaldo a Venezuela.

En un mensaje en su cuenta en twitter, el dignatario de la mayor nación de las Antillas precisó que tal gesto demuestra el incondicional apoyo al heroico y hermano pueblo que enfrenta la agresiva política de Estados Unidos.

Más de medio millón de firmas de cubanos también llegarán a la ONU en respaldo a Venezuela. Incondicional apoyo al heroico y hermano pueblo que enfrenta la agresiva política de EEUU

[#NoMoreTrump](#) [#SomosCuba](#) <https://t.co/EaOJgBLAGE> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 18, 2019](#)

La víspera el embajador de Venezuela en Cuba, Adán Chávez recibió las firmas recogidas en centros laborales, de estudio y en otros sitios de los cubanos que apoyan la carta de millones de venezolanos dirigida al máximo organismo mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202432-reitera-presidente-miguel-diaz-canel-apoyo-de-los-cubanos-a-venezuela>



Radio Habana Cuba